

AUTRICHE



Album philatélique

Autriche

En tant que partie dominante du vaste empire des Habsbourg, l'Autriche dut développer un service postal efficace dès le début du XVI^e siècle.

En 1813, le gouvernement prit la direction des services postaux, et, en 1850, quand l'Autriche et bon nombre des états allemands et italiens établirent la première union postale internationale, les timbres furent introduits dans les possessions autrichiennes.

Entre autres innovations, c'est au service postale autrichien qui revient le mérite d'avoir introduit en 1869, la première carte postale émise par un gouvernement.

En 1937, l'Autriche mis en circulation les premiers timbres destinés à affranchir les cartes de vœux de Noël.

L'Autriche a sorti de nombreux timbres sur des sujets divers, y compris non seulement des émissions définitives et commémoratives mais encore des timbres où sont représentées les occupations militaires et professionnelles.

Les timbres actuels se distinguent par des dessins aux lignes nettes et aux couleurs vives décrivant des sujets qui reflètent les intérêts de la nation pour divers thèmes du passé et du présent plutôt que répondant au goût du jour.

Ceci a incité nombre de collectionneurs à faire des timbres autrichiens leur spécialité.

1974

1974

1271



2.50 S - violet